

# *Raul Castro pour le développement de l'économie cubaine et pour la défense de l'unité*

---



La Havane, 12 juin, (RHC).- Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, s'est prononcé ce lundi pour le développement économique de notre pays malgré le blocus étasunien et pour la défense de l'unité.

Raul Castro a clôturé à La Havane une réunion avec des dirigeants du parti de tout le pays, réunion à laquelle a assisté le président cubain, Miguel Diaz-Canel.

Dans son intervention, Raul Castro a lancé un appel à la recherche des solutions des principaux problèmes économiques de notre pays:

«Le pire problème que nous avons à l'intérieur de notre pays est l'économie. Il faut nous développer mais pour nous développer il faut exploiter et disposer des ressources. Tout ce que nous ferons dans notre

pays, dans tous les sens, doit viser ce but. Résolvons les problèmes économiques fondamentaux. Je vous demande de résoudre des problèmes dans l'avenir mais pour arriver à l'avenir il faut chercher des ressources.»

Raul Castro a également souligné l'importance de défendre l'unité, la souveraineté et l'indépendance de la nation.

Le premier secrétaire du Parti s'est également référé aux desseins de Washington d'anéantir les gouvernements et les mouvements progressistes en Amérique Latine, aux conflits au Moyen-Orient et au rôle de la Russie et de la Chine dans l'échiquier mondial.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/164407-raul-castro-pour-le-developpement-de-leconomie-cubaine-et-pour-la-defense-de-lunite>



**Radio Habana Cuba**